



Festveranstaltung zu Ehren der Goldenen Promovenden des Jahrgangs 1959

Göttingen. Am Montag, den 25. Januar 2010 wurden in der Aula am Wilhelmsplatz feierlich die Urkunden an die Goldenen Promovenden des Jahrgangs 1959 verliehen. Die Festveranstaltung fand im Rahmen des traditionellen Fakultätskolloquiums statt. Prof. Dr. Andreas Hensel stellte sich in seinem Festvortrag der Frage „BSE – War da was?“

Insgesamt 16 Alumni, die im Jahre 1959 an der Agrarwissenschaftlichen Fakultät in Göttingen promoviert haben konnten nach nunmehr 50 Jahren ausfindig gemacht und zur Feier ihrer Goldenen Promotion nach Göttingen eingeladen werden. Sieben von ihnen konnten, trotz Schnee und Eis, am 25. Januar 2010 die teils weite Reise nach Göttingen antreten und in der Aula am Wilhelmsplatz ihre Urkunde persönlich entgegennehmen. Die Feierstunde fand im Rahmen der Abschlussveranstaltung des alljährlichen Fakultätskolloquiums statt. Der Festvortrag wurde von Prof. Dr. Andreas Hensel gehalten und stand unter der Überschrift „BSE-War da was?“.

Die Laudationes für die Goldenen Promovenden hielt im Anschluss der Dekan der Agrarwissenschaftlichen Fakultät Prof. Dr. Dr. Bertram Brenig. Musikalische umrahmt wurde die Festveranstaltung einmal mehr von Matthias Schorr an der Violine, Gerhard Breves am Violoncello und Hansjörg Abel am Klavier.

Zum Abschluss lud Dr. Heinrich Schulze Lammers im Namen der Gesellschaft der Freunde der Landwirtschaftlichen Fakultät (GFL) zum Sektempfang in den Alten Kinosaal ein. Die Goldenen Promovenden, die zum Teil mit Ihren Ehepartnern, Kindern und Enkelkindern angereist waren, hatten hier die Möglichkeit Erinnerungen und Erfahrungen auszutauschen und den Abend in netter Runde ausklingen zu lassen.



Kontakt:

Dr. Julian Voss
Georg-August-Universität Göttingen
Fakultät für Agrarwissenschaften
Projektteam "Öffentlichkeitsarbeit und Marketing"
Lehrstuhl Prof. Dr. Achim Spiller
Platz der Göttinger Sieben 5
37073 Göttingen
Telefon: 0551 / 9960757
E-Mail: jvoss@uni-goettingen.de

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten. Diese Pressemitteilung umfasst 1.616 Zeichen, Bildmaterial kann auf Nachfrage zur Verfügung gestellt werden.



Die Goldenen Promovenden und ihre Promotionsthemen im Überblick
(von links nach rechts):

Prof. Dr. Benecke, Paul

Promotion: 17. Dezember 1959

„Kinetik des Isotopenaustausches bei Phosphaten“

Dr. Ferlemann, Wilhelm Heinrich

Promotion: 23. Juli 1959

*„Bedingungen und Kosten verschiedener Arbeitsverfahren in der Rüben-
pflege“*

Dr. Lücke, Edmund

Promotion: 28. Mai 1959

*„Die epigäische Fauna auf Zuckerrübenfeldern unterschiedlicher Boden-
verhältnisse im Göttinger Raum“*

Dr. Otte, Cord

Promotion: 23. Juli 1959

*„Die Abhängigkeit des Masterfolges beim Schwein von verschiedenen
Umweltfaktoren unter besonderer Berücksichtigung des Futtermittels je*



Zeiteinheit“

Dr. Siebert geb. Bauermeister, Renate

Promotion: 23. Juli 1959

„Biochemische Untersuchungen zum Wirt-Parasit-Verhältniss am Beispiel von Puccinia graminis tritici auf Weizen“

Dr. Sol, Reinder

Promotion: 23. Juli 1959

„Über den Eingriff von Insektiziden in das Wechselspiel von Aphis fabae Scop. und einigen ihrer Episiten“

Dr. Vollmers, Johann

Promotion: 17. Dezember 1959

„Kritische Untersuchungen zur Frage des Wachstumsrhythmus und des optimalen Schnitzeitpunktes bei Futtererbsen mit unterschiedlichen Phänophasen“

Dekan Prof. Dr. Dr. Betram Brenig

Es fehlt **Dr. Oehmichen, Jobst**

Promotion: 26. Februar 1959

„Untersuchungen zum Podsolierungsprozess, insbesondere des Polymerisations-, Reproduktions- und Komplexbildungsvermögens wässriger Extrakte der Humusaufgabe“